

Rechazan varios países posiciones inejerencistas contra Venezuela



La Paz, 28 mar (RHC) El Movimiento de Solidaridad con Cuba en el departamento boliviano de Santa Cruz rechazó las declaraciones injerencistas del secretario general de la OEA, Luis Almagro, contra Venezuela.

La organización sostiene en un comunicado que Almagro pretende imponer la aprobación de un mecanismo de intervención extranjera en la nación sudamericana, usando la Carta Democrática Interamericana.

El texto señala que el secretario general se ha transformado en vocero de los sectores de la extrema derecha, tal como le señaló el europarlamentario Javier Couso.

El movimiento solidario también ratificó su respaldo con la Revolución Bolivariana y llamó a todos los movimientos del mundo a rechazar estas posturas injerencistas que pretenden dominar y colonizar nuestra América.

También el canciller dominicano, Miguel Vargas Maldonado, aseguró que su país apoya y apuesta al diálogo para solucionar la situación en Venezuela y llamó a no inmiscuirse en los asuntos internos de ese país.

Una nota del Ministerio de Relaciones Exteriores destacó las declaraciones de Vargas formuladas este martes en Costa Rica, donde participa en los trabajos previos a la XVI Cumbre de jefes de Estado y Gobierno del Mecanismo de Diálogo y Concertación de Tuxtla.

Apelamos al principio internacional de no inmiscuirnos en los asuntos internos de los países, respetando su soberanía, sentenció Vargas en momentos en que el Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos (OEA) se prepara para analizar la situación de Venezuela sin contar con el gobierno legítimo de ese país.

El jefe de la diplomacia insistió en que la posición de República Dominicana siempre es la de poder contribuir a una solución pacífica y rápida mediante el diálogo constructivo.

Vargas aprovechó para exhortar a la oposición y al gobierno venezolanos a sentarse a conversar en la mesa del diálogo para la búsqueda de un entendimiento definitivo y establecer una agenda democrática.

Paralelamente, aquí se difundió la carta enviada a los países de la OEA por los expresidentes Leonel Fernández (República Dominicana), Martín Torrijos (Panamá) y el exjefe del Gobierno español José Luis Rodríguez Zapatero, a favor de la necesidad de diálogo en Venezuela.

La misiva recuerda que ese equipo de mediadores internacionales lleva casi un año intentando superar un profundo antagonismo político y social que data desde hace casi 20 calendarios y el diálogo es lo más razonable para afrontar esa crisis.

Los exgobernantes reafirmaron su compromiso de seguir promoviendo las negociaciones en Venezuela y aseveraron que "preservar la paz y poner fin a un conflicto tan profundo no permite atajos, solo una paciente perseverancia podrá tener resultados satisfactorios".

El diálogo es posible y más necesario que nunca, afirman y señalan que "la situación venezolana exige prudencia, discreción, tenacidad, confianza y, ante todo, voluntad de dialogar y acordar, así como voluntad de apoyar las conversaciones".

En tanto, el diputado del Distrito Nacional por el Partido de la Liberación Dominicana (PLD) José Laluz llamó "rastrero" al senador republicano por la Florida Marco Rubio, por intentar presionar a la República Dominicana para que vote contra Venezuela.

Laluz recordó que Rubio amenazó la víspera a República Dominicana, El Salvador y Haití con recortes de las asistencias que reciben de Estados Unidos si no defienden la postura fijada por Washington en la OEA.

Al hablar en el programa de radio Sol de la Mañana, Laluz consideró "atrasada y antigua" las posiciones conservadoras de Rubio y recordó que la OEA aprobó la invasión militar de Estados Unidos a la República Dominicana en abril de 1965.

Evocó que el presidente Danilo Medina exigió el año pasado un desagravio por parte de la OEA por aquella invasión, durante el discurso pronunciado en apoyo al proceso de diálogo sobre la crisis política venezolana.

"Deseamos, efectivamente, que Venezuela avance por el camino de la paz y la institucionalidad. De la misma forma que queremos una OEA que sea promotora de la institucionalidad democrática en todo el continente", dijo Medina en esa oportunidad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/125446-rechazan-varios-paises-posiciones-inejerencistas-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba